



Titre du Poste: Designer Technique ~ Fit

A PROPOS DE NOUS:

Tefron est globalement considéré comme une marque B2B spécialisée dans les sphères de vêtements actifs et intimes. Nos valeurs clés sont l'innovation en matière de technologie sans couture, d'ingéniosité des tissus et des produits coupés-cousus. Nos fondements sont la durabilité écologique et l'esprit de communauté pour le bien collectif; que nous prônons par l'innovation comme partie intégrale de nos projets globaux. Chez Tefron, nous nous engageons à célébrer la diversité et l'inclusion de nos pairs. Peu importe qui vous êtes, ce que, ou comment vous le faites; nous valorisons vos talents personnels, votre contribution et plus important encore, nous vous respectons en tant que personne.

LE ROLE:

En tant que membre de l'équipe de design technique, vous supporterez l'esprit d'initiative de Tefron pour des produits réfléchis, qui s'ajuste parfaitement au corps basé sur un esprit de résolution de problème vestimentaire. Nous recherchons une personne dévouée et passionnée pour partager l'esprit de notre compagnie et la passion de tricoter le futur.

CE QUE VOUS FEREZ EN DÉTAILS:

- Développer des normes de produit dans toutes les catégories pour la coupe, la construction, la qualité, les fiches techniques et maintenir la précision des informations.
- Être capable d'émettre des spécifications précises et des ajustements détaillés de la construction du vêtement.
- Consolider les commentaires des clients pour établir la cohérence de la coupe dans toutes les catégories et fabrications.
- Mesurer et inspecter les vêtements pour s'assurer que la fabrication respecte les normes de qualité appropriées.
- Effectuer des analyses et des ajustements sur des modèles vivants ou des mannequins afin d'obtenir une interprétation et des spécifications de style.
- Gérer le calendrier pour respecter les dates et les délais (tant pour le développement du produit que pour le cycle de production).
- Téléchargement des mesures de soumission des échantillons dans Flex PLM ou une plateforme similaire.
- Communication quotidienne avec les fournisseurs étrangers en temps utile et de manière respectueuse.

CE QUE VOUS DEVEZ DÉTENIR:

- Diplôme collégial ou universitaire en mode ou dans un domaine connexe.
- 4-7 ans d'expérience dans le domaine de l'ajustement ou dans un rôle similaire.



- Connaissances techniques avancées en matière d'ajustement, de patronage et de construction de produits, afin d'assurer la direction de projets de développement de vêtements importants et complexes.
- Excellente connaissance de la construction et de l'ajustement des vêtements.
- Fortes compétences organisationnelles, souci du détail.
- Capacité à effectuer plusieurs tâches et à établir des priorités.
- Maîtrise avancée de Microsoft Outlook, Excel, Adobe Illustrator (atout 3D Design).
- Solides compétences en communication : l'anglais parlé et écrit est obligatoire (le français est un atout).
- Doit être capable de travailler efficacement sur un calendrier rigoureux, de prioriser la charge de travail, de respecter les délais et de s'adapter à un environnement au rythme rapide.
- Expérience dans le domaine de la lingerie, du tricot sans couture ou des vêtements de sport de préférence.
- Expérience avec un système PLM considérée comme un atout.
- Aptitude à voyager.

QUALITÉS PRÉFÉRÉES

- Passion et compréhension de l'industrie de la mode intimes, de l'entraînement/musculation, du sport/de performance et culture moderne.

LES AVANTAGES

Chez Tefron nous croyions à l'importance d'investir dans nos employés à travers leur santé physique, mentale et financière tout en leur fournissant des activités amusantes et des avantages inclusifs tout au long de leur parcours.

- Attributions de vacances généreuses + journées personnelles
- Couverture d'avantage sociaux abordable
- Programme d'aide aux employés
- Stationnement inclus ou allocation pour les transports en commun
- Gym inclus
- Congé le jour de votre d'anniversaire
- Heure d'été les vendredis

LIBRE D'ETRE

En tant que compagnie orientée et axées sur la performance; nous aspirons à promouvoir une culture d'entreprise basée sur le respect, le travail d'équipe, l'ouverture et l'authenticité. Nous sommes engagées à bâtir et maintenir un environnement de travail qui célèbre la diversité de nos pairs et de les encourager à être authentique dans leur travail de tous les jours.



Job Title: Technical Designer ~ Fit

ABOUT US:

Tefron is a global B2B brand with special focus in the activewear and intimates' spaces. Our key values include innovating through garment design lead with solution-based product and cutting-edge yarns. At the core of what we do we are focused on sustainability and doing good together as a community with innovation being at the front of all our global projects. At Tefron, we are committed to promoting and celebrating diversity and inclusion within our team. No matter who you are, what you do or how you do it, we value your unique talents, contributions and most importantly, respect you as a person.

THE ROLE

As part of the Technical Design team, you will be supporting Tefron's initiative on thoughtful design, perfect fit, and solution-based apparel. We are seeking a dedicated and passionate individual to share in our company spirit and passion to knit the future.

WHAT YOU'LL BE DOING:

- Develop product standards across categories for fit, construction, quality and tech pack formats and maintain accuracy
- Be able to issue precise specs and detailed garment construction adjustments
- Leverage client feedback to establish consistency in fit across categories and fabrications
- Measurement & inspection of garments to ensure workmanship reaches proper quality standards
- Conduct fit analysis and fitting on live models and mannequins to reach styling interpretation and specs.
- Manage time line to meet due dates & deadlines (both product development and production cycle)
- Uploading samples submission measurements into Flex PLM or similar platform
- Daily communication with overseas suppliers in a timely and respectful manor

WHAT YOU'LL NEED:

- College or university degree in Fashion or related degree
- 4-7 years' experience in fit or similar role
- Technical knowledge related to product fit, pattern and construction to provide leadership for large and complex apparel development projects
- Excellent knowledge of garment construction and fit
- Strong organizational skills and detail-oriented
- Ability to multi-task and prioritize
- Advanced in Microsoft Outlook, Excel, Adobe Illustrator (3D software is an asset)
- Strong communication skills: spoken and written English skills are mandatory (French asset)



- Must be able to work efficiently on a tight calendar, prioritize workload, meet deadlines and adapt to a fast-paced environment
- Experience in intimates, seamless knitting or active wear preferred
- Experience with a PLM system considered an asset
- Ability to travel

PREFERRED QUALITIES

- Passion and understanding of the intimate's fashion industry, fitness/training, sport/activewear and youth culture spaces.

THE PERKS

At Tefron we believe in the importance of investing in our employees through their physical, mental, and financial health along with being able to provide some fun and inclusive perks along the way.

- Generous vacation allotment + personal days
- Affordable benefits coverage
- Access to telemedicine
- Employee Assistance Program
- Onsite paid parking or public transit stipend
- Onsite gym
- Birthday's off
- Year-Round Half-Day Fridays

FREE TO BE

As a purpose-led, performance driven company, we strive to foster a culture of belonging based on respect, connection, openness, and authenticity. We are committed to building and maintaining a workplace that celebrates the diversity of our associates, allowing them to bring their authentic selves to work every day.